



Infografía del futuro Centro Acuático de Guadalajara.

## El Centro Acuático pronto será una realidad

La ejecución del proyecto comenzará en las próximas semanas y podría estar listo en otoño de 2014

El Ayuntamiento ya ha firmado el contrato que posibilita la ejecución y posterior gestión, por parte de la empresa Supera, del Centro Acuático de Guadalajara. El proyecto, que tendrá un coste de 8 millones de euros, correrá íntegramente a cargo de la mercantil. Una vez construido, los guadalajareños disfrutarán de unas instalaciones que contarán, entre otras prestaciones, con una

piscina de 25 metros y ocho calles más otra de aprendizaje, spa, zona comercial, sala de cardio, terraza solarium, pistas multideporte o pistas de pádel. Desde Supera esperan poder abrir sus puertas durante el otoño de 2014. Además generará decenas de puestos de trabajo durante su ejecución y alrededor de 40 cuando comience a funcionar.

## La Feria del Stock vuelve a llenar de ofertas el Palacio Multiusos

42 establecimientos ofrecerán productos a precios muy ventajosos

A lo largo de los días 4, 5 y 6 de octubre, la Feria del Stock celebra una nueva edición. Este evento, que comenzó en el año 2007, está organizado por el Ayuntamiento de Guadalajara en colaboración con

las federaciones de comerciantes FEDECO y FCG. En los stands se encontrará una gran variedad de productos, con descuentos de más del 50%. Además, habrá interesantes actividades complementarias.

## 31 espectáculos marcan la programación del Buero Vallejo

El inicio de la nueva temporada en el Teatro Auditorio Buero Vallejo contará con 31 espectáculos dentro de una programación variada y de calidad. El Ciclo Lírico o Ven al Teatro destacan dentro de un listado en el que no faltarán tampoco la música, la danza o las actividades tradicionales del periodo navideño.



### ►► Deporte

-Un partido de fútbol indoor recaudará fondos para Nipace

### ►► Entrevista

-Julio Gómez, director del Teatro Auditorio Buero Vallejo

### ►► Cultura

-Éxito rotundo de la exposición de la obra de Manuel Carrera

-Las 'maletas viajeras' de

Guadalajara Lee comienzan su tour

## Balance satisfactorio de las Ferias y Fiestas 2013

### Éxito en organización y participación de los ciudadanos

El pasado 15 de septiembre, el “Pobre de mí”, entonado en la Plaza Mayor por las peñas y vecinos de la ciudad, ponía el broche de oro a las Ferias 2013. Instantes después, el Alcalde de Guadalajara, Antonio Román, realizaba el primer balance de unas fiestas que calificaba de “exitosas”. “Desde el año 2007, me atrevería a decir que son las mejores desde el punto de vista organizativo y por la alta participación. Estamos más que satisfechos con el desarrollo de los 145 actos que conformaban parte del programa”, señalaba.

El equipo de Gobierno terminaba la semana festiva con la sensación de que los ciudadanos se habían divertido, a tenor de las valoraciones que recogían a pie de calle en todos y cada uno de los actos programados. Además expresó su satisfacción por haber conseguido trasladar la fiesta a la calle y con actividades para todos.

Entre los actos programados, el Alcalde destacó los encierros. Por primera vez se corrieron toros sin despuntar, lo que permitió disfrutar de hermosas carreras protagonizadas por mozos procedentes de todos los puntos del país. Sólo hubo que lamentar un herido por asta de toro. En cuanto a la feria taurina, Antonio Román señaló que su propósito es sentarse con la empresa para determinar cuáles son las causas por las que el Coso de las Cruces, a pesar de que contó con importantes figuras, todavía no consigue llenarse.

Por su parte, el concejal de Festejos, Jaime Carnicero, enumeró algunos de los actos que mejor respuesta obtuvieron: el desfile de carrozas —este año dedicado a la Música— las funciones de teatro popular —una de las novedades—, los monólogos, Festitiriguada o el concierto de habaneras en la Plaza Mayor, son algunas de ellas. El balance de los conciertos musicales,



El chupinazo fue uno de los momentos más multitudinarios./Fotos: E. Bonilla

celebrados en el espacio TYCE, plaza de Santo Domingo y la Fuente de la Niña, también fue muy positivo. Melendi logró llenar las pistas de atletismo y Hombres G, Supermartxe y Barricada dejaron con muy buen sabor de boca a sus seguidores.

### Unas fiestas más seguras y más limpias

El esfuerzo realizado por el Ayuntamiento para que las ferias y fiestas fueran más seguras se

trajo en una reducción de los incidentes con respecto a años pasados, gracias a la colaboración que ha existido entre Policía Local, Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado, Bomberos, Protección Civil, Cruz Roja y otras organizaciones como los Scouts.

También las labores de limpieza se intensificaron. De hecho, durante toda la semana se recogieron, a través del dispositivo especial puesto en marcha, un total de 62.140 kilos de residuos.



Los toros en puntas, una de las novedades.



Guadalajara se echó a la calle con su patrona.

# La rehabilitación del Cuartel del Henares continúa a buen ritmo

Pronto será un Centro de la Familia y Social para el barrio de Los Manantiales

Continúan las obras de rehabilitación para convertir el antiguo Cuartel del Henares en un gran Centro de la Familia y Social para el barrio de Los Manantiales. Así, recientemente se han ejecutado los trabajos de la fase de estructura interior y la división de las diferentes alturas que tiene el edificio. Por otro lado, se han finalizado las actuaciones en la parte exterior y en la zona que da a la calle Francisco Arítio.

Actualmente se trabaja para realizar las obras concernientes a las cubiertas. Una vez finalizadas, se comenzará la parte de las zonas interiores, una de las fases más complicadas del proyecto. De esta manera se están cumpliendo los plazos previstos para todas estas actuaciones.

El Ayuntamiento de Guadalajara invertirá un total de dos millones de euros en estas obras en las que se ha puesto un especial cuidado por conservar los elementos estructurales más significativos del edificio, como la fachada o las cerchas que sostienen parte del tejado. No hay que olvidar que este antiguo Cuartel del Henares fue la sede del Servicio de Aerostación Militar en los primeros años del siglo XX y, por tanto, cuna de la aviación española en sus orígenes.

El futuro Centro de la Familia se distribuirá en tres plantas que albergarán salas de informática, aulas de formación o ludoteca infantil en la planta baja, aulas para el desarrollo de cursos numerosos y de estudio que estarán destinadas al desarrollo de programas de formación en la primera planta, así como un salón de actos o



Las obras están cumpliendo los plazos de ejecución./J. Roperó

una serie de despachos y salas de reuniones destinadas al movimiento asociativo del barrio que se situarán en el semisótano del edificio. Las Concejalías de Juventud, Empleo y Bienestar

Social, además de las asociaciones vecinales de Manantiales, serán los grandes destinatarios de este nuevo espacio para la ciudad de Guadalajara.

## El Ayuntamiento de Guadalajara mejora la entrada del cementerio municipal

Estará lista para el Día de Todos los Santos



Los trabajos mejorarán el paso de los viandantes./J. Roperó.

Recientemente se han iniciado las obras de mejora de la entrada principal del cementerio municipal, concretamente, en los alrededores a los puestos de flores instalados en la calle de Hermanos Fernández Galiano. Estos trabajos tienen por finalidad arreglar y sanear la entrada del recinto.

Las actuaciones están consistiendo en el solado de una parte de terreno que se encuentra en mal estado y que afea la zona, causando a la vez molestias a los viandantes.

La UTE Pavimentos Guadalajara es la encargada de realizar las obras. El presupuesto de la actuación ronda los 8.000 euros.

## El puente de las Infantas, detalle monumental del mes

A partir del presente mes de octubre, durante los días de apertura al público de los monumentos de gestión municipal del programa Guadalajara Abierta, se pondrá en marcha una nueva iniciativa turística y cultural denominada detalle monumental del mes. En principio, se prestará durante los próximos doce meses.

Cada mes se elegirá un edificio, un objeto artístico, o un rincón singular de la ciudad que guarde alguna relación con los monumentos del programa Guadalajara Abierta. En octubre, el detalle monumental estará dedicado al puente de las Infantas, emblemática construcción situada junto al torreón del Alamín, que guarda en sus vetustas piedras una hermosa historia. Desde este fin de semana, las personas que visiten el torreón del Alamín podrán asistir si lo desean a las explicacio-



El puente junto al torreón./J.R.

nes sobre este puente. De esta manera, el objetivo de esta curiosa iniciativa es el de poner en valor detalles arquitectónicos y artísticos que a veces pasan desapercibidos.

## Nueva cita con la Feria del Stock de Guadalajara

Del 4 al 6 de octubre, el Palacio Multiusos acogerá una nueva edición de la Feria del Stock 'Guadalajara para todas tus compras'. El Ayuntamiento, junto a las federaciones locales de comercio FCG y FEDECO, han sido los impulsores de esta feria.

55 serán los stands de la Feria, de los que 42 corresponderán a comercios y servicios de todo tipo. Las actividades comerciales representadas en la Feria del Stock abarcan ramas como moda, calzado, lencería, joyería, perfumerías, regalos, alimentación, mobiliario, jardín, ortopedia, mascotas, bricolaje, maquinaria agrícola y un largo etcétera de actividades.

Entre las novedades de esta edición destacan las demostraciones in situ de tratamientos de belleza y el sorteo de productos durante el desarrollo de la feria. Los descuentos de más del 50% en los productos a la venta serán, una vez más, el mejor reclamo para visitar el Multiusos, así como la promoción constante de ofertas por megafonía.

Habrà un sorteo de cheques regalo entre los compradores por un valor total de 1.000 euros, que se distribuirán en 5 cheques, uno de 500 euros, otro de 200 euros y tres de 100 euros. Como novedad también, el sorteo de cheques se acompañará con sorteos de artículos ofrecidos por los comerciantes presentes en la feria.

El horario será el siguiente:

- **Viernes 4 de octubre.** Inauguración a las 12,00 horas, abierto hasta las 14,30 horas y de 17,00 a 21,00 horas.

- **Sábado 5 de octubre.** De 10,30 a 14,30 horas y de 17,00 a 21,00 horas

- **Domingo 6 de octubre.** De 10,30 a 14,30 horas y de 17,00 a 19,30 horas.

## Impuestos y tasas fraccionables

- Impuesto de Bienes Inmuebles.
- Impuesto de Vehículos de Tracción Mecánica.
- Vados.
- Impuesto de Actividades Económicas.
- Tasa por la Prestación del Servicio de Recogida de Basuras.

### Plazo

- Hasta el 31 octubre de 2013.

### Modo de pago

- Nueve plazos sin intereses.

### Bonificación

- Descuento del 2% de la suma total.

## Los trabajos del Eje Cultural siguen según los plazos previstos

Los trabajos de remodelación de las calles Ingeniero Mariño, Santiago Ramón y Cajal y aledaños van a muy buen ritmo. Hasta el momento, han sido renovadas todas las redes de saneamiento y abastecimiento, se han realizado las conexiones a los servicios afectados, como la red eléctrica y de telefonía, y se han ejecutado el 50% de las nuevas aceras, con anchura suficiente para que sean totalmente accesibles, algo que antes no ocurría.

Por delante queda el solado y asfaltado de las calles, la renovación del alumbrado y del mobiliario urbano, y la reforma de la Plaza de Santa María y de los terrenos que antiguamente fueron ocupados por el colegio Cardenal González de Mendoza.



Las obras del Eje Cultural marchan al ritmo previsto.

# El Ayuntamiento posibilita la colaboración entre Mercadona y el Restaurante Solidario

La cadena de supermercados entregará productos frescos y precocinados

El pasado día 30 de septiembre, se realizó la primera entrega de productos de Mercadona con destino al restaurante solidario gestionado en nuestra ciudad por Cáritas Diocesana y ACCEM, con la colaboración del Ayuntamiento de Guadalajara.

Hace unas semanas, las Concejalías de Familia y Bienestar Social establecieron un acuerdo con los responsables territoriales de Mercadona, mediante el cual esta importante empresa entregará productos frescos -lácteos, frutas y verduras- y precocinados, todos ellos aptos para el consumo, pero que se retiran de la venta al público por algún defecto de embalaje o de presentación del producto.

En virtud de este acuerdo, Mercadona depositará diariamente en el citado comedor solidario los productos que el día antes se retira de sus estantes. Próximamente, estas entregas se completarán con lotes de productos de alimentación infantil, higiene personal y limpieza.

Desde el Ayuntamiento han agradecido a la citada mercantil su compromiso y su colaboración en una labor solidaria de la que se benefician más de 350 personas. En esta cifra se incluyen no sólo los que acuden diariamente a dicho restaurante solidario, sino aquellas familias que reciben lotes de productos para su consumo en sus domicilios.



Ya ha comenzado la entrega de productos de Mercadona./J.R.

## Regresan los Secretos Gastronómicos



Los hosteleros de la capital vuelven a mostrar sus Secretos.

25, 26 y 27 de octubre

1, 2 y 3 de noviembre

8, 9 y 10 de noviembre

El 25 de octubre regresará, de la mano del Ayuntamiento de Guadalajara, una nueva edición de los Secretos Gastronómicos, convocatoria que en esta ocasión se prolongará durante tres fines de semana, coincidiendo con el Tenorio Mendocino y las Veladas de Arte Sacro.

En esta edición serán 19 los establecimientos participantes, que volverán a ofrecer variados y suculentos menús por un precio de 25 euros (pan, bebida e IVA incluidos). Además, también se obsequiará a cada uno de los comensales con un tarro de miel típica de la Alcarria.

Los establecimientos que participarán en esta edición son: AC Guadalajara, Casa Palomo, Diego's, El Bodegón, El Botánico, El Cisne, El Corte Inglés, El Infantado (Hotel Tryp), El Otero, El Velero, Gran Reserva, La Cabriola, Lino, Los Girasoles, Mesón Las Cumbres, Miguel Ángel, Montemar, SCH Puerta Guadalajara, Yoqui. Las reservas se deberán realizar directamente en dichos restaurantes.

## Comienza el programa de Envejecimiento Activo y Saludable

Actividades dirigidas a mayores de 55 años empadronados en Guadalajara

El programa municipal Envejecimiento Activo y Saludable empieza a partir de este mes a desarrollar una intensa actividad. Concluido el periodo de inscripción, la mayoría de los talleres y actividades programados han superado con creces las expectativas iniciales.

El programa está dirigido a personas mayores de 55 años, empadronadas en el municipio de Guadalajara. La filosofía de esta iniciativa se basa en ofrecer a los participantes actividades y propuestas que contribuyan a su salud, a mejorar sus capacidades y sus habilidades, tanto sociales como creativas, y en general, a mejorar su calidad de vida y la de su entorno inmediato.

Este año, el programa se divide en cuatro grandes áreas: salud, participación social, talleres intergeneracionales y actividades de carácter comunitario.

En principio, el grupo más numeroso y que más solicitudes ha recibido ha sido el de salud, con 54 inscritos en el taller específico de Memoria; seguido del taller de nuevas tecnologías de la información y la comunicación, con 49 inscritos. Por interés, le sigue el de cocina saludable, con 48 participantes, más un grupo de 10 inscritos para el taller específico de cocina



Los mayores de Guadalajara cuentan con numerosas actividades./E. Bonilla

para diabéticos y celíacos, novedad en el programa de este año. El taller de psicomotricidad contará con 25 participantes. Todas las actividades son gratuitas.

El programa se complementará con las sesiones de música y baile que se desarrollan en el centro social de la calle Cifuentes durante los fines de semana.

## El Palacio de la Cotilla vuelve a ser la escuela del arte, la música y la danza

El nuevo curso académico comienza con 17 especialidades diferentes y 1.311 alumnos

Ya han comenzado las clases del curso académico 2013/2014 en el Palacio de la Cotilla, sede de las escuelas municipales de Artes, Música y Danza. En total se han matriculado un total de 1.311 alumnos, que se repartirán entre las 17 especialidades que se imparten en este histórico recinto (cerámica, textil, bolillos, dibujo y pintura, bailes regionales, dulzaina, laúd, tambor, guitarra clásica y moderna y bajo eléctrico, piano, esmalte, danza clásica y moderna, flamenco y danza española, bailes de salón, carpintería y restauración de muebles y forja).

Este año, debido a la demanda, ha sido necesario crear dos grupos nuevos en piano, uno en tambor y otro en dulzaina. Además, se ha recuperado un grupo para la modalidad de cerámica y otro en textil.

El pasado año por estas mismas fechas, el número de alumnos matriculados era algo infe-

rior, por lo que desde la Concejalía de Cultura se valora positivamente este repunte, que muestra el interés que despierta la variedad de las especialidades ofertadas y el buen hacer de los profesores.

Para algunas de las disciplinas que se imparten en la Cotilla quedan plazas disponibles, así como para la Escuela Municipal de Teatro, cuyas clases se desarrollan en el Teatro Auditorio Bue-ro Vallejo.



El Palacio de la Cotilla.

## 141 niños disfrutarán de la Música en Familia

Coincidiendo con el inicio del curso escolar, el Ayuntamiento de Guadalajara a través de las Concejalías de Familia y Mayores y Bienestar Social, pone en marcha sus cursos y actividades lúdicas y formativas para niños. A partir de este mes de octubre, los centros sociales municipales de Los Valles, Manantiales y el Centro Municipal Integrado Eduardo Guitián, acogerán las actividades de las ludotecas municipales y las de Música en Familia.

El programa Música en Familia ha tenido una extraordinaria acogida, con más solicitudes que plazas disponibles. No obstante, se ha hecho un esfuerzo y finalmente serán 141 los niños y niñas participantes, que serán distribuidos según su edad, en ocho grupos distintos.

Por lo que respecta a las ludotecas municipales, destinadas a escolares de entre 3 y 12 años, contarán en este inicio de curso con un total de 42 participantes. A principios del próximo año 2014 se realizará una nueva convocatoria para las personas interesadas.

# La Tejera Negra, próximo destino para los jóvenes en el programa '4 de 4'

En invierno, la alternativa ofrecida por la Concejalía de Juventud será la práctica de esquí en Panticosa



Los jóvenes esquiarán en Panticosa.

La Concejalía de Juventud del Ayuntamiento de Guadalajara ha presentado la actividad correspondiente a la estación otoñal dentro del programa de ocio y tiempo libre denominado "4 de 4". Se trata de una ruta en el Hayedo de la Tejera Negra, en la cual los participantes podrán realizar una interpretación ambiental de la zona, acer-

arse al mundo del caballo, y descubrir la Sierra Norte en bicicletas de montaña.

El destino del viaje será Condemios de Arriba y las actividades se realizarán del 25 al 27 de octubre. La salida será desde la estación de autobuses el 25 de octubre a las 17 horas y se regresará el domingo, 27 de octubre a las 16 horas. Esta actividad está destinada a jóvenes de entre 16 y 35 años empadronados en Guadalajara, y hay disponibles 60 plazas.

El precio de la actividad es de 35 euros, que incluyen el transporte de ida y vuelta, el alojamiento y la manutención en las cabañas de madera del campamento juvenil de Condemios de Arriba, el transporte desde el campamento al Hayedo y el alquiler de caballos. El plazo de inscripción se cerrará el 22 de octubre.

## Esquí en Panticosa

También en octubre se abrirá el plazo de inscripción para participar en la actividad de invierno del programa "4 de 4". Se trata de esquí en el Pirineo. La actividad se desarrollará el fin de semana del 20 al 22 de diciembre. Se saldrá desde las pistas de atletismo de la Fuente de la Niña el 20 de diciembre a las 16 horas, y se regresará

el 22 de diciembre a las 23 horas. También en este caso pueden participar jóvenes de entre 16 y 35 años, aunque los menores de edad deberán ir obligatoriamente acompañados de una persona mayor de edad (hasta 35 años) que se hará responsable de ellos, además de firmar un consentimiento.

El precio de esta actividad es de 140 euros, que incluyen el transporte de autocar de ida y vuelta, dos noches de alojamiento en un hotel de cuatro estrellas, los desayunos del sábado y domingo y la cena del sábado, dos días de forfait, seguro de accidentes y responsabilidad civil y la asistencia de guías especialistas en el destino. El plazo para inscribirse concluirá el 30 de noviembre. Las inscripciones deben realizarse en el Centro Joven de Guadalajara.

El programa "4 de 4" persigue, tal y como señala Armengol Engonga, concejal de Juventud, organizar cuatro viajes a lo largo del año, uno por estación, para facilitar el contacto de los jóvenes con la naturaleza a precios asequibles. En esta programación se tienen como base las preferencias de los jóvenes, lo que constituye la clave para que edición tras edición siga siendo un éxito.

## Un centenar de personas se dieron cita en Guadap@rty

Esta convocatoria, destinada a los amantes de la informática, incluyó interesantes novedades respecto a la primera edición

El pasado fin de semana se clausuró la II edición de Guad@party, una iniciativa puesta en marcha desde la Concejalía de Juventud para todos aquellos vecinos interesados en las nuevas tecnologías y la informática.

El balance de la misma fue más que positivo, dado que el número de participantes creció con respecto al año pasado. En la primera edición se inscribieron 25 personas y en ésta fueron 60. Además, alrededor de un centenar asistieron a las actividades realizadas en el área pública.

La II edición de Guad@party ha experimentado un salto cualitativo con respecto al año pasado, dado que en esta ocasión los participantes pudieron asistir a conferencias, aprender en talleres y tomar parte en diversos concursos formativos.

A esta cita acudieron personas procedentes de todos los puntos del país, como Logroño, Soria o Toledo, quienes tuvieron la opción de hacer noche en el espacio TYCE, escenario de esta convocatoria.

En esta edición se realizó un taller de crizado de cable de red y bloque 110, una charla sobre cómo crear páginas web, un concurso de oído fino y un taller de juegos de mesa avanzados, un taller "Hama pixel art" y un frikitest, entre otras actividades.

Durante todo el fin de semana existió una red estable para la alimentación de los equipos y los participantes pudieron disfrutar de una red informática de gran velocidad que les permitió interconectarse. También contaron con suficiente ancho de banda para salir al exterior (Internet).

## Nipace recibe la recaudación de los monólogos

El Ayuntamiento hizo entrega a Nipace de los 7.198 euros recaudados en los monólogos solidarios celebrados en ferias.



Los asistentes, durante un taller./ J.R.



En Centro Acuático contará con una terraza solarium situada frente a las piscinas.

## El Centro Acuático comenzará a ser realidad muy pronto

La ejecución de este proyecto, uno de los más ambiciosos del mandato, comenzará en las próximas semanas. El propósito de la empresa adjudicataria es que esté terminado en otoño de 2014

El Ayuntamiento de Guadalajara y la empresa Supera suscribieron el pasado 23 de septiembre el contrato que posibilita la ejecución y gestión, por parte de dicha empresa, del Centro Acuático de Guadalajara, uno de los proyectos municipales más ambiciosos de este mandato.

El contrato de construcción-gestión contempla la concesión administrativa de estas instalaciones a Supera por un periodo de 50 años. En este caso, el Ayuntamiento de Guadalajara ha recurrido a una fórmula de colaboración entre un ente público y un ente privado, "que no sólo beneficia a ambos, sino que principalmente supondrá importantes beneficios para los ciudadanos", señalaba el alcalde Antonio Román.

El Ayuntamiento cede a la empresa la parcela, situada junto al Palacio Multiusos (6.327 metros cuadrados), y por su parte, Supera realizará la inversión, estimada en unos 8 millones de euros.

El acto de firma estuvo presidido por el alcalde y el presidente del Grupo de centros Supera, Guillermo Druet. También asistieron el concejal de Infraestructuras, Jaime Carnicero, el director regional de Supera en la Zona Centro, Jorge Calvo, y el concejal de Deportes, Eladio Freijo.

La ejecución de este proyecto da respuesta a la creciente demanda que suscita este tipo de instalaciones. De hecho, las piscinas de los complejos de Fuente de la Niña y Huerta de Lara reciben cerca de 400.000 usuarios por temporada, incluidas las alrededor de 20.000 visitas que se realizan a las áreas de cardio.

### Características del Centro Acuático

El Centro Acuático de Guadalajara contará con la siguiente distribución. En la planta semi sótano estará ubicado el aparcamiento, el distribuidor, unos aseos, un almacén, el control y la oficina. La planta baja contendrá una piscina de 25 metros y 8 calles y otro vaso para aprendizaje de 16,5 metros, un SPA con sauna, baño turco,

jacuzzi, duchas bitérmicas, cabinas de tratamientos y dos vasos con hidromasaje, chorros y burbujas, vestuarios y el área comercial. Ya en la planta primera estará el área seca con sala para ejercicio cardiovascular y de musculación y cuatro salas más para actividades como pilates, stretching, bodybalance y fitness. Además habrá una terraza solarium situada frente a las piscinas y comunicada con éstas.

Por otro lado, la empresa ofertó una serie de mejoras consistentes en la construcción en la zona exterior de dos pistas multideporte descubiertas de 20x10, una pista de pádel single de 6x20 con paredes de vidrio y césped artificial y dos mesas de tenis de mesa de 2,74 x 1,52. En total, en total el Centro Acuático constará de una superficie útil de 7.645,7 metros cuadrados.

### Oportunidad de empleo

La construcción de este Centro Acuático también va a suponer una nueva oportunidad para generar empleo directo e indirecto. Primero, en

las obras, y después, en la explotación de todos los servicios. Se estima que se creen, al menos, 14 puestos de trabajo directos más otros 24 indirectos para la gestión de las áreas de ocio y salud. En total serán alrededor de 40 personas, sin contar los que se generarán en la construcción de esta importante infraestructura.

La ejecución del Centro Acuático de Guadalajara es un ejemplo más de la firme apuesta realizada por el Ayuntamiento por el deporte, especialmente, en los últimos años. Creemos en el deporte como escuela de vida y en los muchos beneficios que conlleva para la sociedad. Una sociedad que practica deporte es una sociedad más saludable, y el Ayuntamiento está intentando contribuir en ello a través de la puesta en marcha de nuevas instalaciones deportivas. Podemos poner muchos ejemplos, pero tal vez los más representativos sean el Palacio Multiusos, los campos del Pedro Escartín, la Ciudad de la Raqueta, las mejoras del Jerónimo de la Morena o el anillo verde peatonal y ciclista”, señalaba Román.

Este Centro Acuático se sumará a todos ellos, lo que supondrá el fomento de la práctica deportiva en Guadalajara y de los importantes valores que conlleva, entre ellos, la superación y el esfuerzo.

#### “Vendemos deporte, salud y familia”

Por su parte, Guillermo Druet, presidente del Grupo Supera, decía que aunque el plazo de ejecución es de 18 meses, el objetivo por parte de la empresa es concluir el proyecto en otoño del próximo año.

El de Guadalajara será el tercer centro de estas características que ponga en marcha esta empresa en Castilla-La Mancha, después de



En la zona seca estará la sala para el ejercicio cardiovascular.

Toledo y Talavera de la Reina. Y actualmente, en todos los centros que Supera gestiona a nivel nacional existen unos 400.000 abonados. “Vendemos deporte, salud y familia, y de hecho en centros como el de Marbella, el 80% de los abonados son familiares”, señaló. “Dichos abonados permiten el uso por parte de toda la familia de las instalaciones de 8 a 23 horas y todos los días

de la semana por una cuota mensual”, precisó Druet, añadiendo que en dichas instalaciones también hay cabida para el deporte más especializado.

En cuanto a la generación de empleo, el presidente de Supera dijo que, tal y como se ha hecho en otras ciudades, el personal contratado será prioritariamente de Guadalajara.



Una piscina de 25 metros y 8 calles será el centro de la actividad de este nuevo edificio.

**JULIO GÓMEZ** ~ Director del Teatro Auditorio Buero Vallejo

## “Es una suerte poder participar en los pormenores de un mundo tan singular”

*El Teatro Auditorio Buero Vallejo es sin duda el lugar más importante para la cultura de la ciudad de Guadalajara. Su director, Julio Gómez, es un entusiasta de su labor que se preocupa porque cada detalle de cada actuación salga a la perfección. Hace unos días presentaba junto a la concejala de Cultura, Isabel Nogueroles, 31 espectáculos que tendrán lugar en el inicio de esta temporada. Detrás de ellos hay mucho trabajo.*

**Guadalajara30Días** Tras varias temporadas ya al frente del Teatro Auditorio Buero Vallejo, ¿qué destacaría de su trabajo?

**Julio Gómez** Trabajo en lo que me gusta... y eso, es fundamental... Después de tantos años me sigue motivando mi trabajo. Considero que desde que uno hace el primer contacto con un grupo preguntando por una fecha, un caché, las necesidades técnicas de un espectáculo hasta que se acaba una función, todo es parte del mismo oficio. Es complicado, estresante, y a la vez divertido e interesante... Siempre conoces gente nueva de la que aprendes cada día y culturalmente hablando. Es una suerte poder participar de los pormenores de este mundo tan singular y desconocido...

**G30D** Hace poco se presentaron ni más ni menos que 31 espectáculos que tendrán lugar sobre sus tablas. ¿Qué es lo que espera el espectador?

**JG** Creo que lo que hoy día buscan la mayoría de los espectadores es pasar un rato agradable con algún entretenimiento, divertirse y olvidarse durante unas horas de los problemas diarios... La variedad de los espectáculos programados hace que cada uno pueda elegir la disciplina que más le guste... Puedes asistir al Buero, emocionarte con el Ballet Nacional de Cuba de Alicia Alonso, escuchar a Misía cantando fados, a Carlos Núñez presentando nuevo disco, disfrutar con los boleeros de Los Panchos, vibrar una vez más con una nueva exhibición de Sara Baras sobre las tablas, recordar a Buero Vallejo en el Buero Vallejo... y más teatro, ópera, zarzuela, ballet sobre hielo... De todo y para todos... Creo que tener la posibilidad de ver estos espectáculos a la puerta de tu casa, a unos precios mucho más reducidos que en otras ciudades, en una pequeña ciudad como Guadalajara, es un lujo.

**G30D** ¿Lleva mucho trabajo previo poder realizar esta programación?

**JG** Los espectáculos internacionales, por ejemplo la gira del Ballet Nacional de Cuba, se cierra con un año de antelación... El resto de la programación la solemos cerrar con seis o siete meses... Estamos reservando fechas para los meses de abril, mayo y junio de 2014.



Julio Gómez, director del Teatro Auditorio Buero Vallejo..

**G30D** Además de la calidad de los espectáculos, destaca su variedad. ¿Es una premisa poder llegar a todos los públicos?

**JG** Sí, claro. Tienes que tratar de abarcar al mayor número de espectadores posible. Incluso se programan espectáculos muy minoritarios sobre el propio escenario del Buero para tratar de dar cabida a todas las disciplinas y sensibilidades. El día 18 de octubre, sin ir más lejos, se ha programado un espectáculo de danza contemporánea y hip-hop, CUBE, de la compañía de Kanga Valls, que fueron los ganadores de Tú sí que vales en 2011..

**G30D** El propio hall del edificio también es un espacio para el arte y la cultura. ¿Qué nos espera en las próximas fechas?

**JG** El espacio sirve, además, como sala de exposiciones. Que recuerde, las próximas exposiciones programadas son de fotografía, una de Manuel Ovalle sobre el Bierzo y en diciembre el concurso de fotografías de las Ferias 2013. También habrá una exposición de pintura de Irene Gomis.

**G30D** Lo mismo ocurre con la Sala Tragaluz. ¿Qué nos tiene preparado este rincón del Teatro?

**JG** La sala se usa para celebrar otros actos que

requieren menor aforo: coloquios, conferencias, charlas, presentaciones de libros... Hay muchos actos y muy variados.

**G30D** ¿Qué opinión le merece el resto de la oferta cultural que tiene lugar en Guadalajara durante todo el año?

**JG** Aparte de la programación del Buero Vallejo, el otoño cultural viene repleto de actos en otros espacios. El Tenorio Mendocino, las Veladas de Arte Sacro, a los que hay que sumar nuevas iniciativas en otros dos espacios municipales como el TYCE y el CMI. En el Tyce, durante tres jueves del mes de noviembre se va a continuar con el ciclo de JAZZ que iniciamos el año pasado y que tanto éxito tuvo, con músicos de gran prestigio que anunciaremos en breve. En el Centro Municipal Integrado, se está ultimando un segundo ciclo de música familiar dentro del programa CULTURAMI. Es muy importante que en época de vacas flacas la cultura se siga apoyando con nuevos ciclos incipientes y se haga un esfuerzo para dotar de contenido determinados espacios que hace un año casi nadie sabía que existían. Perico Sambeat, Javier Colina, Marc Miralta, Ara Malikian, Ximo Tebar ya han actuado en esos escenarios y espero que el público de Guadalajara pueda disfrutar de muchos más artistas.



# SEAT

Seat Guadalajara, con la calidad de siempre de la mano de Autopremier



Amarco Car  
Avda. Trafalgar, parcela 63  
Guadalajara

## El Buero Vallejo programa 31 espectáculos en Otoño-Inverno

Actividades para todos los públicos y para todos los gustos artísticos

El Teatro Auditorio Buero Vallejo ya conoce la nueva programación de otoño-invierno. Son 31 espectáculos, pensados para un amplio espectro de público, en los que tendrá cabida la música, el teatro, la lírica y la danza.

Sábado, 5 de octubre / 20:00 h.: "Cine Musical: "EL CHICO", de Charles Chaplin. Por el Grupo Ludimusic Ensemble.

Entrada: 6 € (Espectáculo con descuentos generales)

**Viernes, 11 de octubre / 20:00 h.:**

"EL MANUAL DE LA BUENA ESPOSA". Por la Compañía Lazona Films. Dirección: Quino Falero.

Entrada: 15 y 12 € (Espectáculo con descuentos generales)

**Viernes, 18 de octubre / 20:00 h.:**

"CUBE".

Por la compañía Kulbik Juan Carlos Calls

Entrada: 6 € (Espectáculo con descuentos generales)

**Sábado, 19 de octubre / 19:00 h.:**

"AMAGATALL".

Por la compañía La Coja Dansa.

Entrada: 6 € (Espectáculo con descuentos generales)

**Viernes, 25 de octubre / 20:00 h.:**

"SHAKESPEARE Y SUS MÁSCARAS (Romeo y Julieta)"

Ballet Nacional de Cuba. Dirección: Alicia Alonso.

Entrada: 18 y 15 €

**Sábado, 26 de octubre / 20:00 h.:**

Concierto: MÍSIA

"Delikatessen café concierto"

Entrada: 12 €



El arte de Sara Baras llenará de magia el Buero el 29 de noviembre.

### Noviembre y diciembre también llegarán con una amplia oferta cultural

Noviembre, mes cultural por excelencia, ofrecerá además de la variada programación teatral, otras propuestas como el Tenorio Mendocino, las Veladas de Arte Sacro, las sesiones de Jazz en el Tyce y el programa Culturami. También habrá dos interesantes citas. La primera de ellas con Los Panchos, acompañados de Marián Conde, que presentarán el 15 de noviembre "La Magia del Bolero". Y La guinda de esta atractiva programación de noviembre la pondrá Sara Baras, con su espectáculo "La Pepa", en honor a la Constitución de Cádiz.

En diciembre, la música cobrará un protagonismo especial en el TABV, el jueves 12, un concierto de Los Chicos del Coro; el sábado 14, concierto de "Siempre Así", a beneficio de Manos Unidas. El domingo, día 15, tendrá lugar una nueva edición del Concurso de Villancicos "Ciudad de Guadalajara".

Las entradas ya están a la venta por los canales habituales: taquillas del TABV, Internet y Call Center. Se aplicarán los descuentos y bonificaciones habituales de este teatro: Abono 3 y tarjeta XGuada, en algunos espectáculos. Para más información, se puede visitar la página web [www.guadalajara.es](http://www.guadalajara.es).

## Exposiciones en el Buero Vallejo

**Del 2 al 17 de octubre**

Monumentos en peligro y Exposición Filatélica Anual

Organizan: Grupo de Defensa del Patrimonio y la Asociación Filatélica de Guadalajara

**Del 26 de octubre al 14 de noviembre**

El Bierzo, un hechizo de color

Fotografías de Manuel Ovalle

Horario de visitas: de 19 a 21 horas, de lu-

nes a viernes, excepto festivos y días de función del Teatro Auditorio Buero Vallejo. Entrada libre

## Jornadas Mendocinas, 26 de octubre

Visitas teatralizadas

Palacio del Infantado y claustro palacio de Mendoza: 12, 13, 17 y 18h.

Convento de la Piedad y palacio de la Cotilla: 12,30, 13,30, 17,30 y 18,30h.

Cripta de San Francisco: 13, 13,30, 17,30 y 18h.

## Tenorio Mendocino, 1 y 2 de noviembre

Hostelería del Laurel y retablo costumbrista, desde las 19h. en la plaza Luis de Lucena

A partir de las 21h. Escenificaciones Tenorio, plaza Luis de Lucena, palacio de la Cotilla, palacio de Antonio de Mendoza, patio del palacio del Infantado, convento de la Piedad, zaguán del palacio del Infantado y portada del convento de la Piedad.

# Cerca de 2.500 personas han pasado por la exposición de Carrera

Se inauguró el pasado 19 de septiembre y ha permitido presenciar algunos de los trabajos más brillantes de este insigne joyero afincado en Guadalajara

Pocos han querido perderse la exposición con la que Guadalajara ha homenajeado a uno de sus más ilustres vecinos, el joyero internacional Manuel Carrera. Los Salones del Duque del Palacio del Infantado han acogido desde el 19 de septiembre hasta el 4 de octubre algunas de sus obras más significativas realizadas con un estilo propio que marcó la joyería internacional de la segunda mitad del siglo XX.

Cerca de 2.500 vecinos y visitantes han podido disfrutar de creaciones únicas como Rapto de las Sabinas, ¡Qué gran familia! o Nautilus. Carrera ha conquistado medio mundo a lo largo de toda su trayectoria. Además de en toda Europa, sus obras han estado expuestas en las salas más lujosas de Japón, Emiratos Árabes, Australia, Filipinas y Rusia.



El Infantado ha recibido miles de visitas para conocer la obra de Carrera./ E.Bonilla



Su genio, plasmado en sus obras./ E.Bonilla



Sus esculturas no dejaron a nadie indiferente./ E.Bonilla

## Nueva edición del programa Guadalajara Lee

El 10 de octubre se pondrá nuevamente en marcha el programa municipal Guadalajara Lee destinado a escolares de Educación Primaria y que se viene celebrando con una excelente acogida desde su implantación. A partir de esa fecha, las denominadas "maletas viajeras" inician su literario recorrido

por cada uno de los 22 centros escolares de la capital que se han adherido a este programa. Las maletas viajeras contienen 6 títulos diferentes por cada una de los géneros literarios que componen el programa, -narrativa, poesía y teatro-. Cada título está adaptado a la edad y al curso específico de los

alumnos de este ciclo educativo. En total, se estima en más de 7.000 el número de escolares que participarán en esta nueva edición de Guadalajara Lee, programa organizado por la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Guadalajara, con el objetivo de fomentar el hábito de la lectura desde la infancia.

## El Palacio Multiusos, sede de eventos deportivos de alcance nacional

Acogerá el Trofeo de Gimnasia Maite Nadal y el V Salón del Automóvil, entre otros eventos

Entre los meses de octubre y noviembre, la actividad deportiva se convertirá en un importante reclamo para visitar Guadalajara. Entre todas las competiciones previstas, la presencia de deportistas, equipos técnicos y aficionados de cada una de las modalidades llenarán los establecimientos hoteleros de la ciudad y de municipios próximos. Trofeo de Gimnasia Maite Nadal, el Campeonato del Mundo de Karate, un Curso Internacional de Jueces de Gimnasia Rítmica y el Campeonato de España de esta especialidad, son los eventos más destacados.

### 3ª edición del Trofeo de Gimnasia Maite Nadal

El domingo, día 13 de octubre, el recinto del Palacio Multiusos de Aguas Vivas acogerá una nueva edición del Trofeo de Gimnasia Maite Nadal. Participarán más de 300 gimnastas.

### Feria del Automóvil (Kilómetro Cero)

Del 24 al 27 de octubre, aficionados al automovilismo y compradores se darán cita en esta importante feria que ofrece vehículos a precios especiales.

### Curso Internacional de Jueces de Gimnasia Rítmica

Del 11 al 17 de noviembre, más de 150 jueces de esta modalidad deportiva se concentrarán en la ciudad de Guadalajara, única sede en España de



La gimnasia rítmica vuelve a ser protagonista en Guadalajara.

estos encuentros, de los que se convocan seis alrededor de todo el mundo a lo largo del año. Este año, nuestra ciudad ha sido elegida para esta actividad formativa a realizar en nuestro país.

### Campeonato de España de Gimnasia Rítmica

Del 21 al 24 de noviembre, Guadalajara será la capital de la Gimnasia Rítmica. Más de 1.000 deportistas de esta especialidad competirán en las dependencias del Multiusos.

## El Mundial de Kárate atraerá a Guadalajara a más de 1.500 deportistas

Prácticamente cubierta la totalidad de las plazas hoteleras de la ciudad

A falta de un mes para que Guadalajara acoja el Campeonato del Mundo de Kárate Cadete, Junior y Sub 21, las plazas hoteleras de la ciudad ya están ocupadas prácticamente en su totalidad para esas fechas, y eso que sólo han reservado hasta el momento 31 expediciones.

Este campeonato dará cita en Guadalajara a más de cien países de todo mundo entre el 7 y el 10 de noviembre. Es uno de los eventos deportivos más importantes que va a albergar la ciudad durante este año y, tal y como destaca el concejal de Deportes, constituye una ocasión sin igual para promocionar la ciudad desde el punto de vista turístico a nivel internacional. En este campeonato participarán más de 1.500 competidores, cifra a la que hay que añadir a los entrenadores, árbitros y directivos.

El concejal ha incidido en el gran calado que puede tener un acontecimiento de esta índole, dado que va a suponer un importante revulsivo para los negocios y la economía de Guadalajara. "El deporte, desde hace unos años, juega un papel clave en la ciudad como dinamizador de nuestra economía. En las fechas en las que hay competiciones deportivas, los efectos se notan en muchos ámbitos. De hecho, hay negocios que nos han reconocido que siguen en pie gracias a esta actividad", señala el concejal.

En la elección de Guadalajara para celebrar este campeonato fueron determinantes su ubicación, la gran capacidad que ha demostrado la ciudad para acoger eventos deportivos y la firme apuesta realizada por el Ayuntamiento por el deporte.



El Palacio Multiusos de Aguas Vivas.

# El 11 de octubre, Guadalajara 'Mete un gol a la parálisis cerebral'

La recaudación de este primer Partido

Solidario de Fútbol Indoor se destinará íntegramente a la Fundación NIPACE



Personalidades nacionales acudieron a la presentación del partido./J.R.

El próximo viernes, día 11 de octubre, se disputará en el Palacio Multiusos de Guadalajara el primer partido de Fútbol Indoor "Mete un gol a la parálisis cerebral" cuya recaudación se destinará íntegramente a la Fundación NIPACE (Niños con parálisis cerebral). Esta iniciativa solidaria, auspiciada por el árbitro internacional de Fútbol Indoor

Óscar Escalera, cuenta con el apoyo y colaboración de distintas instituciones, entre ellas, el Ayuntamiento de Guadalajara, la Obra Social la Caixa y Área 103.

El objetivo de este evento deportivo es el de dar a conocer el extraordinario trabajo que se realiza desde esta Fundación y recaudar fondos para

las actividades y proyectos que desarrollan con destino a niños afectados por parálisis cerebral.

Las actividades de la jornada comenzarán a las 17,55 horas, con la presentación de los participantes en este acto solidario. A continuación, a las 18 horas está previsto que de comienzo el primer partido entre los dos equipos formados por periodistas conocidos del ámbito deportivo como Pipi Estrada, Antoni Esteva, Lobo Carrasco, Siro López, Matías Prats, Josep Pedrerol, por citar algunos. El segundo encuentro, que dará comienzo a las 19 horas, lo disputará un combinado del mundo de la música, el deporte, el cine, la televisión o el torero. Entre los famosos que han confirmado su presencia figuran el piloto Álvaro Bautista, actores como Carlos Bardem, Antonio Garrido, Eduardo Noriega, el presentador televisivo Carlos Sobera, Antonio Carmona, David de María; el modelo Darek o los toreros Iván Fandiño y Miguel Abellán. Habrá actividades complementarias para los niños y se sortearán regalos entre los asistentes.

La entrada para este espectáculo es de 2 euros. Se pueden adquirir en venta anticipada en las oficinas de la Caixa.

## Arranca las actividades de las escuelas municipales y los clubes deportivos

Unos 6.000 deportistas participarán en las distintas propuestas

Más de 6.000 personas, de todas las edades, pertenecientes a los distintos clubes, así como los inscritos en las escuelas deportivas y los participantes en los cursos de natación, de gimnasia y otras modalidades, llenarán a partir de este mes las instalaciones deportivas municipales que se encuentran en la ciudad de Guadalajara.

Esta cifra supone un aumento sustancial con respecto a la pasada temporada, ya que, según los datos que maneja el Patronato Deportivo Municipal, se ha incrementado el número de alumnos y de clubes que entrenan y desarrollan sus entrenamientos y actividades en nuestras instalaciones.

A estas alturas de mes, los cursos están prácticamente cubiertos y los recintos deportivos están ocupados al cien por cien. El Palacio

Multiusos, sede además de importantes eventos deportivos, así como las instalaciones de tenis y de pádel repartidas en diferentes puntos de la capital, los campos del Complejo Jerónimo de la Morena, piscinas Huerta de Lara y Fuente de la Niña, los polideportivos de colegios y centros de enseñanza, bullen de actividad al comienzo de la temporada deportiva 2013-2014.

La apuesta que desde el Consistorio se viene realizando a favor del deporte de base, empezando por los más pequeños, hasta el apoyo que se presta a clubes y asociaciones deportivas de distinta índole, junto con una política de precios y servicios adaptados a la demanda ciudadana, hacen que Guadalajara sea un referente deportivo dentro y fuera de nuestra región.

## Sergio Mora, primer alcarreño en un mundial de motociclismo



Sergio Mora se convertirá el próximo día 20 de octubre en el primer piloto alcarreño que participa en una carrera del Mundial de Motociclismo. El deportista, con una trayectoria muy destacada, ha sido invitado a participar en el Campeonato Mundial de Superbikes, que se celebrará en el circuito de Jerez. A finales de septiembre, se celebró la presentación de este evento en el que el joven piloto alcarreño estuvo rodeado de miembros de su equipo, patrocinadores y representantes de instituciones deportivas. Eladio Freijo, concejal de Deportes, felicitó al piloto y mostró la satisfacción que supone para Guadalajara tener un representante en una prueba de esta categoría.



## PERSIGUE LO QUE BUSCAS, ESCAPA CON ELLO

Perseguir tus objetivos es el primer paso para conseguirlos. Puedes pasarte la vida intentado alcanzarlos, o empezar ya a disfrutar de ellos y qué mejor que hacerlo escapando en un **BMW X1 Limited Edition** con el equipamiento más completo.

- **Radio BMW Professional**
- **Sistema de manos libres Bluetooth con conexión USB**
- **Volante de cuero multifunción**
- **Sensor de aparcamiento trasero**
- **Barras del techo en aluminio satinado**
- **Climatizador automático bizona**
- **Reposabrazos delantero deslizable**

### BMW X1 LIMITED EDITION CON PLAN PIVE 3. AHORA DESDE 25.100 € O 260 € AL MES

Financiando con BMW Bank

35 cuotas. Entrada 5.621,38 €. Cuota final 14.434,23 €. TAE 9,64%

#### AutoPremier

Paseo de la Estación, 23

Tel. 949 21 09 60

Guadalajara

[www.AutoPremier.es](http://www.AutoPremier.es)



P.V.P para BMW X1 sDrive16d Limited Edition 25.100€ (transporte, descuento, impuesto y Plan PIVE 3 incluidos) financiando con BMW Bank GmbH, S.E., con una permanencia mínima de 24 meses. Comisión de formalización 574,62 €. Importe a financiar 19.478,62 €. Precio total a plazos 29.730,23 €. TIN 7,95%. Valor futuro garantizado 14.174,23 € (36 meses y 30.000 km). A los 3 años, podrás devolverlo (según condiciones contractuales), cambiarlo o quedártelo pagando la cuota final. Condiciones válidas hasta 06/10/2013. Modelo visualizado con equipamiento opcional.

Consumo promedio: desde 4,9 hasta 5,4 l/100 km. Emisiones de CO<sub>2</sub>: desde 128 hasta 144 g/km.